

## **El Colegio Público de Herrera, en Donostia, suma a sus dotaciones una biblioteca-mEDIATECA**

**Las inversiones de mejora en esta instalación superan los 600.000 euros**

A.L/Efe. Donostia.

El Colegio Público de Herrera ha sido objeto de una actuación de mejora en sus instalaciones, un proceso que se ha desarrollado de forma paulatina a lo largo de los dos últimos años y para el que se ha requerido una inversión de más de 600.000 euros.

Dicho monto ha sido sufragado en un 60% por el Gobierno vasco, mientras que el 40% restante ha sido aportado por el Ayuntamiento de Donostia.

Entre las intervenciones que se han ejecutado en el citado centro destaca la incorporación de una biblioteca-mEDIATECA, que fue inaugurada ayer por la delegada de Educación del Consistorio donostiarra, Arritxu Marañón; la delegada vasca del área, Arantxa Laka; el responsable de Bibliotecas del Gobierno vasco, Miguel Quintas; y la directora del centro escolar, Pilar Salinas.

En la larga lista de obras llevadas a cabo en el centro se incluyen, además de la citada, la creación de nuevos aseos, el arreglo de fachadas, el cambio de las ventanas y la supresión de barreras arquitectónicas.

Queda pendiente, según apuntó Marañón, la inclusión de un ascensor -obra que corresponde al Gobierno vasco- y la habilitación de una sala de psicomotricidad y de un gimnasio, a cargo del Consistorio.

Por su parte Laka abogó por continuar por la vía de la colaboración interinstitucional, y expresó su compromiso de llenar de contenidos la nueva mediateca, cuyo buen funcionamiento depende de una correcta formación del personal.